

# *Luis Alberto Orta, médaille d'or en lutte gréco-cubaine à Tokyo 2020*

---



**En finale, Luis Alberto Orta a battu son adversaire japonais 5 à 1.**

La Havane, 2 août (RHC)- Le lutteur cubain Luis Alberto Orta a décroché ce lundi la première médaille d'or pour Cuba aux JO de Tokyo dans la division des 60 kilos en lutte gréco-romaine.

En finale, il a battu 5-1 le Japonais Kenichiro Fumita.

Luis Alberto Orta a réalisé une excellente performance face au double champion du monde de la catégorie, qui a débuté dimanche par des victoires sur l'Américain Ildar Hazimov par 5-0, Sergey Emelin par un score serré de 4-3 et par la supériorité sur le Moldave Victor Cuobanu.

La victoire du gladiateur de 26 ans est la première médaille d'or pour les Grandes Antilles et le titre le plus important de sa carrière, qui place Cuba au 27e rang des nations avec une médaille d'or, trois d'argent et deux de bronze.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265829-luis-alberto-orta-medaille-dor-en-lutte-greco-cubaine-a-tokyo-2020>



**Radio Habana Cuba**